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VERBALE N 7 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
Il giorno martedì 7 luglio 2021 alle ore 18.00 si riunisce in modalità telematica (Meet) il 
Consiglio di Istituto dell’I.C. Vittorino da Feltre, convocato dal Presidente, signor Giovanni 
Bruno, in data 28 giugno 2021, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti 

2. Calendario scolastico; 

3. Contributo volontario; 

4. Piano TorinoFaScuola; 

5. Acquisto di armadietti per la scuola primaria; 
6. Pre e post scuola; 

7. Varie ed eventuali. 

In data 5 luglio viene comunicata la seguente integrazione all’o.d.g.: 

Progetti per l’anno scolastico 2021-22. 
 
Presiede la riunione la vicepresidente Veronica Barat; svolge le funzioni di segretario il 
dirigente scolastico Giorgio Brandone. 
L’inizio della riunione viene ritardato di venti minuti perché, oltre ad alcuni componenti 
assenti, altri faticano a collegarsi date le condizioni atmosferiche particolarmente avverse 
Solo alle 18.20, raggiunto il numero legale per la validità della riunione, la stessa ha inizio. 
Risultano presenti: 

• il DS Giorgio Brandone 

• i signori (componenti genitori) 
Veronica Barat 
Giuseppe Stefano Fiorillo 
Serafino Ferrara 
Erasmo Perrone 
Marco Picciau 
Alessandro Taulli 

• gli insegnanti (componente docenti) 
Daniela Azzolina Caterina Bianco 
Miriam Capuzzo 
Davide Ciccone 
Carmen Dilauro 
Sonia Fenoglio  
Tania Garofalo 
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• le signore (componente ATA) 
Paola Luise 
Paola Massariello 
Risultano assenti: 
i signori 
Giovanni Bruno 
Michela Pollone 
Il docenti: 
Maghenzani Daniele 
 

1. Approvazione dei verbali della sedute precedenti 
I verbali delle sedute del 20 aprile e del 22 giugno sono stati inviati a tutti i Consiglieri. Il 
Presidente chiede al Consiglio l’approvazione o eventuali modifiche. 
Delibera 62 all’unanimità dei presenti – Approvazione del verbale della seduta del 20 aprile 
Delibera 63 all’unanimità dei presenti – Approvazione del verbale della seduta del 22 giugno 
 

2. Calendario scolastico 
Il DS illustra le caratteristiche del Calendario scolastico approvato dalla Regione Piemonte: 
le lezioni inizieranno il 13 settembre 2021 e termineranno l’otto giugno (per la scuola 
dell’infanzia il 30 giugno. Sono previste interruzioni per festività o ponti il 1 novembre 
(Ognissanti), l’otto dicembre (Immacolata Concezione) dal 24 dicembre 2021 al 9 gennaio 
2022 compresi (Vacanze natalizie), dal 26 febbraio al 1 marzo 2022 (Vacanze di Carnevale), 
dal 14 al 19 aprile compresi (Vacanze pasquali, il 25 aprile (Festa della Liberazione) e il 2 
giugno (Festa della Repubblica), oltre al 24 giugno (San Giovanni) per la scuola dell’infanzia. 
Se dovessero verificarsi chiusure delle scuole, la Regione si riserva di annullare il periodo 
delle Vacanze di Carnevale. 
Dal momento che due sabati, giorni di normale chiusura dell’I.C. Vittorino da Feltre, sono 
ritenuti giorni di vacanza si propone di aggiungere due giorni festivi al Calendario regionale. 
Dopo una discussione, si suggeriscono come date possibili il 2 novembre 
(Commemorazione dei Fedeli defunti), il 23 dicembre o 3 giugno. 
La proposta viene sottoposta a votazione 
Delibera 64 a maggioranza dei presenti – Approvazione del 2 novembre e del 23 dicembre 
come date di sospensione dell’attività didattica 
Il Ds dichiara la propria contrarietà alla modifica del Calendario che rischia di procurare 
disagi a famiglie che hanno figli frequentanti scuola diverse. 
 

3.  Contributo volontario 
Il DS, pur sottolineando la sua perplessità alla richiesta di contributi ai genitori, sottolinea 
come essi siano spesso necessari per il funzionamento essenziale della scuola. 
Le quote proposte sono: 
20 euro per la scuola dell’infanzia (11 euro di assicurazione obbligatoria più 9 euro di 
contributo); 
28 euro per la scuola primaria (11 euro di assicurazione obbligatoria, più 8 euro per il diario, 
più 9 euro di contributo); 
48 euro per la scuola secondaria (11 euro di assicurazione obbligatoria, più 8 euro per il 
diario, più 29 euro di contributo); 
Alcuni genitori chiedono di conoscere quante famiglie hanno effettivamente versato il 
contributo volontario e come siano stati impegnati i denari. Il DS afferma che nella 
rendicontazione sociale, in via di preparazione, tutto sarà dettagliato, ma nell’attesa si può 
pubblicare un elenco dell’utilizzo del contributo, di cui una parte è stata spesa per regalare 
a tutti gli studenti la fotografia di classe. 



Delibera 65 all’unanimità dei presenti – Approvazione del Contributo volontario con 
l’indicazione della rendicontazione dell’utilizzo 

4. Piano TorinoFaScuola 
Se le circostanze sanitarie lo permetteranno, si prevede di far ripartire il progetto sia per 
quanto riguarda la parte didattica sia l’acquisto di magliette, borracce e borse che 
dovrebbero identificare gli appartenenti ai diversi Cluster. Il professor Ciccone illustra le 
caratteristiche del progetto che dovrebbe consentire un nuovo modo di far scuola fondato 
sulla capacità di gestione autonoma degli spazi da partedegli studenti. Il progetto di utilizzo 
degli spazi dovrebbe essere iniziato già nella scuola primaria per garantire una continuità 
verticale. Sono in corso contatti con il professor Bianchini dell’Università di Torino per quanto 
riguarda la scuola primaria. 
Il Consiglio si dichiara d’accordo ed esprime il voto che il progetto possa finalmente 
decollare. 
 

5. Acquisto di armadietti per la scuola primaria 
Al progetto TorinoFaScuola è legato l’uso degli armadietti da parte degli studenti: si chiede 
quindi alla Scuola di acquistare armadietti per gli studenti delle classi prime della scuola 
primaria da sistemare in corridoio in modo tale da abituare gli allievi all’utilizzo degli stessi. 
Il Consiglio si dichiara d’accordo. 
 

6. Pre e post scuola 
Il DS comunica di aver ricevuto una nuova proposta, oltre a quelle esaminate la volta 
precedente, che risulta vantaggiosa per la Scuola. 
Dalla comparazione tra le tre proposte (allegata al verbale), quella della US ACLI (16 euro 
per un servizio e 32 per due servizi mensili) risulta quella meno onerosa, ma soprattutto si 
prevedono gruppi limitati (1/8 nella scuola dell’infanzia e 1/12 nella scuola primaria) che 
rendono sicuramente più semplice il distanziamento e l’eventuale tracciamento di contatti. 
Si chiede al Consiglio di esprimersi sulle proposte ricevute. 
Delibera 66 all’unanimità dei presenti – Concessione all’US ACLI del servizio di pre e post 
scuola 
 
 

7. Progetti per l’anno scolastico 2021-22 
Sono pervenuti a questa Istituzione tre progetti: 
l’Associazione Movimenti sonori chiede la concessione di locali sia alla Vittorino da Feltre 
sia alla Fermi per organizzare corsi extracurricolari di chitarra e di tastiere a pagamento. La 
professoressa Azzolina sottolinea la difficoltà di riprendere il progetto musicale con 
l’Associazione Baretti e invita a cercare nuove strade per diffondere la cultura musicale e la 
pratica dello strumento nella Scuola. Il DS si dichiara favorevole, ma si riserva di chiedere 
all’Associazione una ricaduta sulla Scuola (gratuità per studenti…) e un piano di 
sanificazione (DUVRI). 
Il secondo progetto è dell’Associazione fiabesca che chiede la concessione di spazi per 
organizzare corsi di teatro in orario extracurricolare a pagamento, fornendo alla scuola un 
pacchetto gratuito di 10 ore. La dottoressa Garofalo sottolinea l’importanza dell’educazione 
teatrale nelle crescita degli allievi. 
Il terzo progetto è dell’Associazione Mus-e che come tutti gli anni propone interventi gratuiti 
nei diversi settori dell’espressione artistica per le classi della scuola primaria. Tutti gli 
insegnanti sottolineano il valore dell’iniziativa che si inserisce pienamente nel progetto del 
PTOF di educazione artistica. 
Il signor Taulli esprime invece la sua contrarietà all’iniziativa che considera un momento 
poco significativo che sottrae molto tempo alla normale attività didattica. 



Il Consiglio viene invitato a pronunciarsi sui progetti proposti. 
Delibera 67 all’unanimità dei presenti – Concessione di locali all’Associazione Movimenti 
sonori dopo una risposta alle richieste del DS 
Delibera 68 all’unanimità dei presenti – Concessione di locali all’Associazione Fiabesca 
Delibera 69 a maggioranza dei presenti (contrario il signor Taulli) – Attivazione dei moduli 
didattici dell’Associazione Mus-e 
 

8. Varie ed eventuali 
Non vengono proposte osservazioni particolari. 
 
Esaurita la discussione, la seduta viene sciolta alle 20.20. 
 
La Vice Presidente        Il Segretario 
Veronica BARAT        Giorgio BRANDONE 
 


